

05.11.2008 – PM 70/2008

Bauwirtschaft

IG BAU: Konjunkturprogramm enthält wichtige Impulse

Frankfurt am Main – Die Industriegewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU) begrüßt das von der Bundesregierung beschlossene Maßnahmenpaket für Investitionen. „Das Konjunkturprogramm enthält aus unserer Sicht wichtige Impulse. Insbesondere eine verstärkte Förderung der energetischen Gebäudesanierung war uns wichtig“, sagt IG BAU-Vorsitzender Klaus WieseHügel. Drei von vier der rund 39 Millionen Wohnungen und über die Hälfte der Gebäude der Bildungsinfrastruktur (Schulen, Kindergärten usw.) seien aus energetischer Sicht sanierungsbedürftig. „Die energetische Gebäudesanierung ist der Jobmotor schlechthin und sie dient dem Klimaschutz.

„Auch die beschleunigte Umsetzung dringlicher Verkehrsinvestitionen begrüßen wir“, sagt Klaus WieseHügel. Er hoffe, dass die in dem Paket bereitgestellten Finanzmittel ausreichen, um Investitionen auch in Krankenhäusern, Schulen und Kindergärten voranzutreiben. „Hier gibt es dringenden Nachholbedarf“, sagt der IG BAU-Vorsitzende.

(950 Zeichen)